



## Wer die Wahl hat...

... sollte morgen Abend den Wahltag in Clausthal-Zellerfeld ausklingen lassen. Und das *Ausklingen* ist wörtlich gemeint, denn in der Marktkirche wird um 19 Uhr das nunmehr 5. HarzClassix-Festival wieder mit einem außergewöhnlichen Konzert eröffnet. Werke von Mozart, Haydn und Danzi interpretieren an diesem Abend das Kammerorchester Basel, der Flötist Emmanuel Pahud und Sabine Meyer, Weltstar an der Klarinette. Eintrittskarten für die Festivaleröffnung gibt es unter anderem im Ticketshop Harz der Goslarschen Zeitung sowie an der Abendkasse in der Marktkirche. Und wer am Sonntag die Marktkirche und den Wohlklang gewählt hat, muss deshalb nicht fürchten, von allen Infos abgeschnitten zu sein. Die Ergebnisse der Bundestagswahl werden rund um das Konzert präsentiert und sind selbstverständlich auch unter [goslarsche.de](http://goslarsche.de) und auf GZ live zu haben.